

Bauer Group zieht im Irak Großauftrag an Land

STEIERMARK Beregnungsanlagen um 18 Millionen € sollen die Nahrungsmittelproduktion absichern

Bauer Group zieht im Irak Großauftrag an Land



Um 18 Millionen € wird die steirische Bauer Group Beregnungstechnik für 20.000 Hektar Agrarfläche in den Irak liefern. Die 200 Anlagen werden in Voitsberg gebaut.

Voitsberg. Einen Großauftrag aus dem Irak hat die Voitsberger Bauer Group an Land ziehen können. Um 18 Millionen € wird der steirische Beregnungsanlagen-Spezialist mit Sitz in Voitsberg Bewässerungsanlagen für ein landwirtschaftliches Gebiet im Nordwesten des Irak nahe der Grenze zu Syrien liefern. Die Beregnungssysteme werden im Stammwerk in Voitsberg

gefertigt und sollen in neun Monaten im Irak montiert sein.

Das irakische Regierungsprojekt „North Al-Jazeera“ sieht vor, im Nordwesten des Zweistromlandes ein Gebiet von 20.000 Hektar zu bewässern und damit die Produktion von Lebensmitteln wie Getreide und Kartoffeln langfristig abzusichern. Das Ministerium für Wasserwirtschaft in Bagdad stellt dafür den Landwirten der Region 200 Großberegnungsanlagen zur Verfügung und hat den Auftrag international ausgeschrieben.

„Wir haben uns bei dem Auftrag gegen starke internationale Konkurrenz durchsetzen können“, freut sich Heimo Wiesinger, bei Bauer Vor-

„Wir haben im Irak einen guten Ruf – Bauer steht für Qualitätsprodukte“

Heimo Wiesinger
Bauer-Vorstand

stand für Marketing und Vertrieb. So habe man nicht nur zwei große US-amerikanische Mitbewerber ausstechen können, sondern auch einen spanischen und einen französischen Anbieter. „Uns ist sicher zugute gekommen, dass wir im Irak schon seit langer Zeit tätig sind und uns dort einen hervorragenden Ruf aufgebaut haben“, erzählt

Wiesinger. „Bauer steht dort auf dem Gebiet der Beregnungstechnik für Qualitätsprodukte.“

Schichtbetrieb nötig

Der Großauftrag sichert laut Wiesinger die 230 Arbeitsplätze im Bauer-Stammwerk in Voitsberg weiter ab. „Wir werden sicher in mehreren Schichten fahren müssen, um den Auftrag fristgerecht zu erledigen“, ist Wiesinger überzeugt.

Die Krise hat man bei Bauer überwunden: Im Geschäftsjahr 2009/10 – es endete am 30. September – wurde mit 145 Millionen € der Umsatz des Vorkrisenjahres 2007/08 wieder erreicht. 2008/09 war der Umsatz von Bauer auf 129 Millionen € gesunken.

Zur Bauer Group gehören weltweit 20 Firmen mit zusammen rund 500 Mitarbeitern.

ANDREAS KOLB
andreas.kolb@wirtschaftsblatt.at

BAUER GROUP

Branche: Beregnungstechnik

Angaben in Millionen €	2008/09	2009/10
Umsatz	129	145
Export	93%	93%
Mitarbeiter	500	500

